

PERFORMANCE ETONNANTE et PLUS SOUPLE
A DE NOUVEAUX PRIX PLUS BAS

Le dernier et plus beau Oldsmobile Six se présente pas seulement par une nouvelle toilette plus élégante, mais il vous assure en outre une performance encore plus remarquable.

Performance plus souple et vraiment étonnante — avec vive accélération et abondance de puissance.

Car les ingénieurs Oldsmobile ont tiré parti des derniers perfectionnements mécaniques, des nouveaux styles et des nouvelles couleurs, afin de satisfaire aux exigences du jour.

Vous avez diverses caractéristiques réunies dans notre Oldsmobile, actuellement exposé au public. Puis mettez-le à l'épreuve en conduisant vous-même cette voiture.

SERIE DU Jubilé

Sedan spécial 2-portes	\$1115
Sedan spécial 4-portes	1220
Sedan-limousine spécial de luxe, avec malle	1345
Coupé commercial spécial	1095
Coupé-sport spécial de luxe, avec strapontin	1205

Prix à l'Usine, Ottawa, Québec — Taxes du Gouvernement en plus

OLDSMOBILE

J. CLARK & SON, LIMITEE
 EDMUNDSTON, N.-B.

PRODUIT DE LA GENERAL MOTORS OF CANADA, LIMITED

STUDEBAKER
 Made in Canada



The Commander \$1955

Un propriétaire dit: "Si le Commander avait des griffes il grimperait dans les arbres"

Le Commander offre un nouveau genre de performance. On ne saurait la décrire en 1500 mots, mais 15 minutes sur la route vous convaincra que le Commander est le "plus grand triomphe de la technique automobile depuis la guerre."

Le Commander est le seul auto fermé qui ait jamais fait 5000 milles de 5000 minutes. C'est le même puissant moteur qui a établi une moyenne de 20 milles au gallon impérial dans 51 épreuves de gasoline.

Égalé en forces de chevaux spécifiées par seulement 7 chary cardiens ou américains qui courent de 2 à 5 fois plus, le Commander est sans égal en valeur à son nouveau prix, à un seul profit de \$2295.

Plus de \$100 d'équipement additionnel, y compris pare-chocs en avant et en arrière, amortisseurs, etc.

Prenez le volant d'un Commander — laissez-vous convaincre par ce char qui en a convaincu des milliers d'autres.

W. C. ALBERT, Edmundston, N.-B.
 Dessin Suprême — Perfection Moderne — Précision Mécanique

Page Agricole

CE QU'IL FAUT FAIRE POUR QUE LES POULES PONDENT EN HIVER

(Notes des fermes expérimentales)

Il y a plusieurs précautions essentielles à prendre pour avoir des oeufs en hiver, et sans ces précautions la ponte ne sera jamais avantageuse. Il faut tout d'abord avoir des poulettes fortes, et vigoureuses, appartenant à une famille bonne ponduse. Il faut aussi que ces poulettes soient venues au monde de bonne heure, qu'elles aient été tenues séparées des vieilles poules pendant l'été, et qu'elles aient eu toutes les chances possible d'atteindre leur complet développement avant que les froids ne s'établissent à l'automne de l'année.

Il est évident, d'après les essais conduits à la ferme de Lennoxville pendant plusieurs années, que pour que les poulettes puissent se développer suffisamment pour bien pondre pendant l'hiver, il faut qu'elles soient élevées pendant le mois d'avril, du moins celles qui appartiennent aux races à toutes fins. On prendra bien soin des poussins, on leur donnera un bon parcour d'herbe propre pendant l'été, une bonne ration de grain propre à stimuler leur développement et beaucoup d'eau fraîche en tout temps. Au commencement d'octobre, on choisira les meilleures poulettes pour les mettre dans leurs quartiers d'hiver permanents afin qu'elles aient le temps de s'habituer à leur poulailler avant

de se mettre à pondre. On leur donnera au moins cinq pieds carrés de plancher par oiseau. Un bon poulailler est un poulailler sec, sans humidité ni courants d'air, bien éclairé et tenu dans les meilleures conditions d'hygiène possible.

Ce qui reste à faire maintenant est de bien nourrir les poulettes, avec de la bonne nourriture, et de voir à ce qu'elles prennent beaucoup d'exercices. Par une bonne alimentation, on entend une ration qui contient les aliments nécessaires, de la bonne sorte et dans la bonne proportion, pour l'entretien du corps et pour la ponte. La distribution intelligente des aliments est presque aussi nécessaire que le choix de la bonne nourriture. On jettera le grain rond dans une litière de paille, deux fois par jour, pour que les poulettes ne soient pas obligées de gratter la litière pour le trouver et de prendre ainsi l'exercice qui leur est nécessaire. Le reste de la ration de grain sera donné sous forme de moquette, dans une trémie. Le préposé au poulailler doit voir dans quel état sont ses poules et toujours exercer son jugement dans tous les soins qu'il donne; il n'y a pas, en effet, deux groupes de poules qui doivent être nourris exactement de la même façon.

Voici en résumé les choses essentielles pour obtenir des oeufs en hiver:

1. Avoir des poulettes bien développées, appartenant à des familles de bonne ponduses.
2. Bien élever ces poulettes pendant l'été.
3. Donner une bonne ration pour stimuler la ponte.
4. Soigner la basse-cour intelligemment.

J. D. LANG,
 Ferme expérimentale fédérale de Lennoxville, Qué.

NOBLESSE DE L'AGRICULTURE

Il semble rester peu de chose à écrire sur ce sujet, car le thème a déjà repris sur tous les tons et pour toutes les classes de la société. Qu'on me permette, cependant, d'y revenir à mon tour et d'essayer de grouper en un seul tableau les principales raisons qu'on a d'estimer l'agriculture.

Le cultivateur appliqué à sa tâche journalière, je dirai de lever plus haut que son travail et de penser à la beauté et à la dignité si que lui viendront de réels sentiments de fierté, un puissant confort et un plus grand amour de son état.

Trois éléments contribuent à la noblesse d'une profession.

1. Les circonstances de son institution.
2. La tension de ses bienfaits.
3. Les qualités qu'elle requiert chez l'artisan.

L'agriculture a été instituée par Dieu à l'origine du monde. C'est lui qui fit l'homme roi de la création et lui donna les fruits de la terre comme moyen de son existence. La nourriture est la gran-

de nécessité de la vie humaine et la culture de la terre est la tâche qui répond à cette nécessité.

Quand un homme est au service d'une puissante organisation, il est fier. Il est heureux de consacrer son temps et ses énergies en coopération avec tous les membres de cette institution pour participer à la force qu'il représente.

S'il travaille pour un roi, il s'enorgueillit de remplir un rôle étendu par un si illustre personnage; il est content de collaborer à l'oeuvre de son souverain parce qu'un peu de gloire en réjaillit sur lui-même. L'agriculteur, lui, accomplit une tâche instituée par Dieu lui-même — la seule qui puisse revendiquer une telle institution, une tâche associée à la création elle-même. Il prépare la terre, il sème, et comme l'homme qui doit accomplir d'autres forces humaines, il lui faut une aide, un secours tout-puissant; c'est Dieu qui le lui donne. L'homme sème, mais Dieu donne la croissance et la maturité. On peut donc dire de celui qui cultive la terre, qu'il accomplit un travail prescrit par Dieu lui-même et qu'il l'exécute en collaboration avec Dieu.

Nécessité de l'Agriculture

L'agriculture est la première nécessité pour le genre humain.

Depuis la création aucun homme n'a vécu sans demander chaque jour à la terre de quoi se sustenter. L'agriculture est indispensable pour la vie de l'humanité. L'or ne vaut rien si on ne peut, en définitive, l'échanger pour des produits agricoles.

De plus, l'agriculture est la véritable richesse du pays.

Pendant que le commerce ne fait que manipuler les valeurs, l'agriculture crée, en quelque sorte de nouveaux revenus. Chaque année elle produit des richesses qui n'existaient pas auparavant. Ainsi, au printemps de 1926, nous ne possédions pas les 400,000,000 de minots de blé qui sont sortis des plaines de l'Ouest, en un seul été; nous n'avions pas les quelques 50,000,000 de livres de beurre et de fromage qui ont été produites pendant la dernière saison; ni les 7 et 8 millions de piastres de légumes et de fruits qui ont été récoltés dans nos jardins et nos vergers. Ainsi, dans chaque province, que de produits nouveaux qui sont le fruit du travail agricole!

Le Canada est-il d'usage de considérer la richesse de la campagne comme la baromètre des affaires du pays. Quand l'agriculture va bien le pays est en bonne situation. Toute la population se ressent de l'état de prospérité de l'agriculture. Cette profession n'est pas seulement nécessaire à la vie humaine, elle est aussi à la base du bien-être des peuples.

Qualités nécessaires à l'agriculteur.

Enfin, l'agriculture est une profession qui demande l'exercice de toutes les facultés humaines.

N'est pas agriculteur qui veut!

Pour rencontrer toutes les exigences de cette profession, il faut un ensemble de qualités physiques, intellectuelles et morales plus qu'ordinaire.

Être un vrai cultivateur, cela suppose des qualités qui n'appar-

SAVON BABY'S OWN

Jeunes comme vieux ne trouvent pas mieux.

Pilules Gouttes de Sang

Le meilleur remède pour le sang. Il fait du sang neuf. Une pilule équivaut à une goutte de sang. \$1.00 la boîte. The Home Remedies and Supplies Co., Amherst, N.-S. 21jt-21oct.

venant qu'une aélite.

L'agriculture exige une forte somme de travail manuel, le cultivateur doit donc posséder toutes les qualités d'un bon manoeuvre; il doit avoir une bonne santé, de la force, de l'endurance, de l'activité et beaucoup d'habileté.

L'agriculteur est non seulement un manoeuvre, il est aussi et surtout un chef. Il est maître de ses activités et son action s'étend à des domaines. C'est lui qui détermine le nombre de ses bestiaux, l'étendue de chaque culture, la nature des industries pour transformer et tirer le meilleur parti des produits et sous produits de la ferme. Il doit conduire son entreprise de manière à s'assurer le plus de revenus possible. Le cultivateur doit donc être un habile administrateur; être doué, par conséquent, d'un jugement sûr. Ne doit-il pas, la plus part du temps, compter avec des facteurs dont la valeur n'est pas représentée par des chiffres; surtout quand il s'agit de donner à chaque opération, l'importance qu'il convient.

L'agriculture renferme aussi une partie commerciale très importante. Les revenus du cultivateur sont formés des bénéfices réalisés sur les ventes. Il faut donc que ces ventes soient faites au plus haut prix du marché et dans les conditions voulues pour laisser une marge suffisante de profits. Le cultivateur doit donc, en plus être un bon négociant.

Mais ce n'est pas tout. Le cultivateur doit être aussi un homme de science. Il garde différentes espèces d'animaux, cultive des plantes très variées, travaille des sols de toutes compositions; il possède un verger, un jardin, un rucher. C'est pourquoi il lui faut des connaissances nombreuses. Il a besoin de connaître les lois de l'alimentation, les différentes races d'animaux et les aptitudes de chacune, les plantes fourragères de toutes sortes, les meilleures variétés de grain, et les méthodes de culture les plus efficaces. La nature et les qualités des différents terrains, les moyens de maintenir la fertilité doivent lui être familiers; il doit aussi être habile à faire planter le maximum de rendement au jardin ou verger et au rucher.

La prévoyance, la prudence, l'initiative sont aussi des qualités nécessaires au cultivateur.

C'est donc avec beaucoup de vérité que l'on proclame la beauté de l'agriculture, et le cultivateur à les plus grandes raisons d'estimer sa profession, d'être fier d'un si noble état.

Joseph Perland,
 Ingénieur Agricole

Distinction - Prix plus bas

Les ardoises d'asphalte Brantford sont en 4 parties d'une seule pièce — réduisant la manipulation, de 30 à 50% — et donne un toit d'un charme et d'une distinction permanente. Faites en 4 couleurs.

Brantford Roofing Co. Limited, Brantford, Ontario

Brantford ROOFS

Sales Warehouse — Care of The Cassette Company, Limited, 55 Water Street, Saint John, N.B. 75 Bedford Row, Halifax, N.S.
 Informations et Ventes Brantford en vente chez:
 L.-A. Dugal et
 Philias Morneau, Edmundston, N.B.

A Votre Service Mesdames!

Plus que jamais nous nous efforçons de vous fournir la meilleure qualité de viande fraîche, poissons frais et galés, les épicerie de toutes sortes, fruits et légumes frais, etc. etc.

Les commandes par téléphone reçoivent notre plus grande attention. Nous faisons la livraison à domicile.

The People's Market
 A.E. MICHAUD, prop.
 Tel. 18-11 Rue Victoria, EDMUNDSTON, N.B.